



ほたる

片山津小学校 学校だより

令和7年2月 第420号

校長 大下 美穂



学校ホームページではカラーでご覧いただけます。

最後の授業参観

今年度最後の授業参観では、たくさんの保護者の方にご来校いただきありがとうございました。

子ども達の1年間の成長の様子を感じていただくことができたでしょうか。やはり、おうちの方が来ると、「がんばっているところを見てもらいたい」と子どもたちは、はりきっていました。通常の授業形式、発表形式、感謝の会形式と学年によって形式は異なりましたが、1年間の総括として見ていただければ幸いです。

当日は、駐車場が少なく、保護者の皆様には、ご不便やご迷惑をおかけしましたことを、お詫び致します。また、徒歩等で来校するなどしていただいた方には、ご協力ありがとうございました。

1 / 3 | 3学期 授業参観



【当日の授業】
1年 道徳
はしのうえのおおかみ
2年 算数
長い長さをはかって表そう
3年 学活
できるようになったこと
発表会

【当日の授業】

4年 国語

十年後の私へ

5年 総合

米作り発表会

6年 道徳

Thank you プロジェクト
～感謝の思いを伝えよう～

なかよし 算数

図を使って考えよう



1/30 6年生企画 「片小祭」開催

学校が楽しくなるように、学校を盛り上げよう、と6年生が考え、実現しました！



おねがい

交通安全にご留意ください！

積雪の際には、通学路の除雪にご協力をいただいた皆様にはありがとうございました。

コドモンでも発信しましたが、朝の通学時に、車で送迎される場合は、校門前の横断歩道付近や伊奈美園付近ではスピードを落として走行いただきますようお願いいたします。特に、雨の日や融雪装置が稼働している場合、水はねなどの被害も出ております。ご協力の程、お願い致します。



校長室から

6年生が企画実行した「片小祭」が大成功に終わりました。学校を楽しいものに、みんなが喜ぶようにと、6年生が2学期から取り組んでいました。当日は、5年生がリーダーとなり、たてわり班で9つのブースを回りました。託された5年生は、下級生にとてもよい関わりをしていました。趣向を凝らしたブースでは、6年生が指示を出したり、説明したり、最上級生としてがんばる姿が見られました。全校の笑顔を、写真にたくさん撮りました。事後には、全校にアンケートをとり、自分たちの振り返りに生かしているところもよかったです。

みんなのために、学校のために「〇〇したい！」という思いを実現した6年生。プログラミングも取り入れ、総合的な学習の時間に経験したこの学びは、きっと6年生の大きな力になったこと思います。失敗も含め、学習の体験や経験を学校でたくさん積むことが、未来への生きる力となることを信じています。

6年生を送る会が終わったら、いよいよ卒業式に向けてのカウントダウンが始まります。全校で、6年生を送る準備を進めていきたいと思います。